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Unterschrift 

Solardächer als Hindernis bei der Brandbekämpfung 
 

 
Anfrage 
 

 
Im SPIEGEL und in einigen Tageszeitungen wurde im Sommer berichtet, dass Photovol-
taikanlagen auf Dächern zur Gefahr für die Feuerwehr werden können, da sie zum einen 
den Zugang zu den Dachstühlen verbauen und zum anderen von ihnen die Gefahr von 
Stromschlägen während des Löschvorgangs ausgehen. 
  
Wir bitten deshalb um Beantwortung folgender Fragen: 
   
1. Gibt es bei der Leipziger Feuerwehr Erkenntnisse, dass es bei der Brandbekämpfung 

in der Vergangenheit im Zusammenhang mit Photovoltaikanlagen zu Problemen ge-
kommen ist? 

2. Werden bei Baugenehmigungen von Photovoltaikanlagen brandschutztechnische An-
forderungen berücksichtigt und ggf. in der Baugenehmigung verankert? 

3. Wird bei der Leipziger Feuerwehr ein Verzeichnis geführt, in welchem die Häuser re-
gistriert  sind, die mit einer Photovoltaikanlage ausgestattet sind? 

4. Wenn nein, ist ein solches Verzeichnis für die Zukunft geplant? 

5. Wird bei Übungen und bei der Ausbildung dieses Problemfeld mit angesprochen? 


